15/09/16

Prensa: Diaria

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD Cool 1051093

Sección: REGIONAL Valor: 14.923,00 € Área (cm2): 523,5 Ocupación: 64,4 % Documento: 1/1 Autor: Verónica SAN JOSÉ - Salamanca Núm. Lectores: 0

## Fernando Rey apuesta por un «examen único estatal» de acceso a la universidad

El consejero, por otra parte, critica que los estudiantes de Bachillerato «no sepan cómo van a ser evaluados»

Verónica SAN JOSÉ - Salamanca

El consejero de Educación, Fernando Rey, apostó, durante la inauguración del curso de la Universidad de Salamanca (USAL), por realizar un «único examen estatal» de acceso a las instituciones académicas.

En este sentido, añadió que «es un buen momento para que se haga algo diferente» y explicó que con esta prueba se contrarrestaría la «sospecha de que los alumnos de Comunidades Autónomas con un nivel alto de exigencia escolar se vean perjudicados con respecto a los de otras autonomías donde el nivel es menos exigente».

Aunque Fernando Rey reconoció que «una prueba así sería de muy difícil consenso» puesto que «los territorios nacionalistas no quieren ni ofr hablar de un examen nacional, ylas no nacionalistas con resultados escolares bajos tampoco querrían verse expuestos a obtener esas puntuaciones» a nivel nacional.

Por ello, consideró «útil repensar» la prueba de selectividad «en esa clave donde no sea obligatoria más que para algunas titulaciones», informa Ical.

En ese sentido, y en relación a la multiplicación de pruebas en las fases intermedias del sistema educativo español, el responsable regional de la cartera de Educación fue especialmente crítico con el Gobierno de España al señalar



El consejero Fernando Rey inaugura el curso de la Universidad de Salamanca junto al rector Daniel Hernández

«ES UN BUEN MOMENTO PARA QUE SE HAGA ALGO DIFERENTE», AFIRMA EL CONSEJERO que «quien desde Madrid pone pruebas en cuarto de la ESO, no conoce cómo es un sistema de educación universal, donde el problema reside en no dejar a ningún escolar atrás», e incluso aseguró que lo ideal sería «no hacerunexamen para certificar el Bachillerato».

Fernando Rey recordó que, en el algo más de un año que lleva en el Ejecutivo autonómico, fue «crítico ante el ministro» al respecto del fin de la Prueba de Acceso Universitario (PAU) y el examen de evaluación que la sustituirá, y que lleva avisando «un año» en que «en un país serio no es de recibo que los alumnos que comienzan el lunes segundo de Bachillerato no sepan cómo van a ser evaluados».

Asimismo, afirmó que «estamos hablando con los rectores y

## LA USAL ALCANZA LAS 4.123 MATRÍCULAS DE NUEVO INGRESO

La Universidad de Salamanca (USAL) alcanzó un total de 4.123 matrículas de nuevo ingreso de las 11.031 que hasta el momento se han producido en las instituciones públicas de Castilla y León para el curso 2016-2017. De los nuevos estudiantes matriculados, 3.105 se pudieron inscribir en la titulación escogida en primera opción. Además, las notas de corte experimentaron un descenso generalizado en casi todos los grados. La puntuación más alta la sigue manteniendo Medicina con 12,482, seguida de Biotecnología con 12,216, Odontología con 11,989, Fisioterapia con 11.495, Enfermería con 10,620 y Farmacia con 9,706. El último plazo de matrícula para aquellas titulaciones con límite de plazas se desarrollará del 26 al 28 de septiembre.

queremos que el examen al que se enfrenten los alumnos de nuestra Comunidad sea lo más parecido posible a la última PAU».

No obstante, el consejero de Educación manifestó que «en el futuro, sería deseable otro modelo de acceso a la universidad». Al respecto, declaró que «la PAU la aprueban más del 95 por ciento de los alumnos y no sirve para discriminar».